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COMUNE DI PALERMO 
                                  Area della Cittadinanza 

            Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 28 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno ventotto del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” 

ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 05 maggio nonché ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il Cons.  

Lupo 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:40, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Sinopoli, Ruggiero, Di Vincenti. 

Il Presidente: comunica che l’apertura degli Uffici è prevista per il giorno 3 giugno 2020, ove disponibili 

i dispositivi previsti. Per quanto riguarda l’appuntamento della videoconferenza per la Consulta dei 

Presidenti, comunica che ha ricevuto l’invito per domani alle ore 17:30, inoltre comunica che il Comune 

di Palermo ha pubblicato l’ordinanza n. 375 del 27 maggio che ha per oggetto “la pedonalizzazione di 

Piazza Indipendenza” ed a seguito dell’ordinanza fino al 31 dicembre 2020 saranno in atto i lavori di 

abbellimento della piazza. 

Alle ore 9:53 partecipa alla videoconferenza il Cons. Lupo  

Il Cons. Tuzzolino: esprime il suo dissenso, in quanto teme che un cantiere aperto solo per favorire la 

pedonalizzazione darà origine a problemi non indifferenti alla circolazione; ricorda, a tale proposito, che 

il Consiglio di Circoscrizione era contrario, sostiene che sarebbe opportuno e valido un intervento diretto 

alla creazione di piste ciclabili. 

Il Presidente: esprime il suo assenso in relazione all’abbellimento della piazza ma evidenzia la necessità 

di un riassetto viario. 

Il Cons. Dentici: condivide l’abbellimento della piazza, ma evidenzia che non si può procedere a tale 

progetto senza considerare che all’intero della piazza ci sono panchine distrutte, marciapiedi invasi dalle 

radici degli alberi, assembramento di persone che giocano a carte senza nessun controllo. 

Il Presidente: comunica che ha inviato l’ordinanza ai Consiglieri per notiziarli in maniera più chiara, 

visto lo schizzo di progetto. 

Il Cons. Tuzzolino: condivide quanto detto dal Cons. Dentici e afferma che i consiglieri di 

Circoscrizione dovrebbero essere coinvolti sull’argomento dando dei pareri. 

Il Cons. Ruggiero: interviene sottolineando che ha potuto constatare attraverso lo schizzo del progetto 

che le rientranze previste saranno utilizzate per parcheggi riservati al personale dell’ARS, reputa ciò 

inaccettabile. 

Il Presidente: risponde che approfondirà l’argomento. 

Il Cons. Di Vincenti: pone il quesito se vale la pena abbellire Piazza Indipendenza creando un disagio 

considerevole alla viabilità, soprattutto nel periodo di riapertura delle scuole, quando il traffico sarà 

notevolmente maggiore; aggiunge che è improponibile usare parte del suolo pubblico da destinare ai 

parcheggi per i dipendenti dell’ARS, sono privilegi che non è giusto concedere. 

Il Cons. Ruggero: a tale proposito ricorda i problemi che gli autisti dell’AMAT devono affrontare in 

seguito al restringimento della careggiata.  

Il Cons. Buccola: d’accordo con l’affermazione che Piazza Indipendenza riveste grande importanza, ma 

propone un documento che contenga le proposte avanzate dai Consiglieri.  
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Il Cons. Dentici: chiede notizie in riferimento al Fondo stanziato per il rifacimento dei basolati della 

città. 

Il Presidente: sottolinea che l’argomento deve essere trattato avendo documentazione certa e nello stesso 

tempo bisogna provvedere a chiedere ai Consiglieri Comunali, di riferimento di ciascun Consigliere di 

Circoscrizione, di attivarsi per procedere con le interrogazioni. 

Il Cons. Lupo: condivide quanto detto dal Cons. Ruggiero e pone il quesito se l’Amministrazione ha 

tenuto conto del nuovo piano urbano. 

Il Presidente: risponde che la linea del tram non è coinvolta in questo percorso. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:30 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:46 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 8 consiglieri ed 

assenti n. 2 (Buonpasso e Di Vincenti) 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura della mozione n. 7 del punto 5 dell’O.d.G. avente ad 

oggetto: “installazione di n 3 archetti parapedonali in via Olio di Lino dal civ.63 al civ.69” presentata dal 

Cons. Lupo. 

Il Cons. Lupo: illustra la sua mozione che nasce al fine di salvaguardare l’incolumità dei residenti di Via 

Olio di Lino, ritiene opportuno un sopralluogo in presenza dei tecnici per meglio decidere le soluzioni 

opportune. 

Il Cons. Di Vincenti partecipa alla videoconferenza alle ore 10:53. 

Il Cons. Tuzzolino: condivide quanto detto dal Cons. Lupo. 

Il Cons: Sinopoli: esprime parere favorevole alla mozione, aggiunge che lascerà la seduta in quanto sarà 

presente ai lavori di posizionamento della segnaletica verticale, da parte dell’Amat  in  Via Titina de 

Filippo.   

Il Cons. Ruggiero: condivide l’operato del Cons. Lupo. 

Il Presidente: è d’accordo con la richiesta del Con. Lupo circa il sopralluogo in Via Olio di Lino, 

considerato che la strada è di congiungimento e priva di marciapiedi, pertanto si attiverà per la richiesta. 

Il Cons. Buccola lascia la videoconferenza alle ore 10:56 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in argomento 

il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 08 

Assenti              02 (Buccola, Buonpasso)  

Favorevoli             08 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione n. 7 di cui al punto 5 dell’o.d.g. giusta email del 05/05/2020 viene approvata all’unanimità 

dei presenti 

Il Cons. Dentici: chiede notizie in merito all’utilizzo dell’area parcheggio Basile da usufruire per i 

mercati rionali e notizie relative all’apertura del CCR. 

Il Cons. Sinopoli: lascia la seduta alle ore 11:00 

Il Presidente: comunica che è al vaglio dei tecnici per la questione mercatini, per il CCR sono le 

medesime notizie fornite precedentemente in seduta dal Direttore Li Causi. 

Il Cons. Tuzzolino: comunica che il mercato di Via M. SS. Mediatrice oggi non era attivo cosi come 

disposto e che tuttavia la situazione si è presentata tranquilla, non c’erano ambulanti. 

Il Presidente: aggiunge che alcuni mercatini sono sospesi, la ripresa è stata concessa ai mercati di Via 

Nina Siciliana, Via Paulsen, Via Michele Titone che a differenza del Mercato di Via M. SS. Mediatrice 

presenta requisiti validi per la riapertura. 

Il Con. Lupo: lamenta il mancato ripristino delle strisce pedonali di Via Olio di Lino, Via Altofonte e 

chiede se il servizio è stato sospeso. 

Il Presidente: afferma che nel periodo della pandemia il servizio era stato sospeso, adesso non sa se è 

attivo, inoltre invita i Consiglieri a inviare delle email per i solleciti necessari, per avere la possibilità di 

inoltrare le email agli Uffici competenti. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:07 

    
                     Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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